

Herzlichen Dank

An alle, die mit uns versuchen zu verstehen, es zu erfassen und die in Gedanken bei uns sind.
Wir sind überwältigt von der warmherzigen Anteilnahme beim Abschied unserer innig geliebten

Patricia Maria Nünlist-Camenzind

Die zahlreichen Zeichen tief empfundenen Mitgefühls, die tröstenden gesprochenen und geschriebenen Worte, sowie die herzlichen Umarmungen, lassen und die freundschaftliche Verbundenheit spüren. Wir erfahren dadurch wie viele Menschen Patricia geliebt und überaus geschätzt haben.

Die Abschiedsfeier wurde vom Theologen Meinrad Furrer sehr einfühlsam gestaltet.
Musikalisch unterstützt wurde er von Helene Schulthess (Flöte), Luis Leuthart (Orgel), Natasche Wild (Ballett), Luis Di Genaro (Keyboard und Gesang) und Meinrad Furrer (Gesang).
Sie alle bereicherten die Trauerfeier sehr gefühlvoll.

Die behinderten Kinder der "Aktion denk an mich" werden die gespendeten Ferien dankbar geniessen und sich daran erfreuen.

Patricia fehlt und sehr! Doch uns bleiben die vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen, welche wir mit ihr erleben und teilen durften.
Dafür sind wir sehr dankbar.

Trauerfamilien
Camenzind und Nünlist